

サステイナブルファッション制作

— 時を超える衣服 2023 —



衣料品ロスの現状

アパレル(衣料品)産業では、ファストファッションの普及により、衣料品を手軽、気軽に購入できるようになったが、廃棄にも抵抗感がなくなり、廃棄量の増加が問題となっている。

(※ファストファッション…最新の流行を採り入れつつ、低価格に抑えた短いサイクルでの生産、販売)

SDGsとサステイナブルファッション

衣料品ロスの削減には「サステイナブルファッション」を社会全体に広げていくことが有効

(※サステイナブルファッション…衣料品の生産から着用、廃棄に至るまでの環境負荷を考慮した持続可能なファッション)

サステイナブル(持続可能)な社会の実現に向けて ～アパレル廃棄(衣料ロス)問題解決に向けた取り組み～

私世代、親世代、祖父母世代の古くなり、もう着なくなった服について、高校生が再度着たい服としてデザインし、訓練生と高校生が意見交換しながら、時を超え、今の時代に着用する服として蘇らせる。

【参加校】5校
宇和島東高校津島分校、宇和島水産高校、吉田高校、
北宇和高校、宇和高校

5月中旬

デザイン作成依頼

5月中旬～8月上旬

**各校でデザイン製作
デザイン案協議**



8月上旬～10月中旬

デザイン案に基づき、
各校と意見交換しつつ製作



10月下旬~11月上旬

全16作品完成



12月10日

「技能ひろば」〔宇和島産業技術専門学校主催〕
でサステイナブルファッションショー開催

